
 1 / 14 

 

令和５年６月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 
 

○令和５年６月 19日（月）  午前 10時開議  

順序 発 言 者 議席番号 会  派 

１  上杉 栄一  32 新生 

２  柳  大地  １ 無所属 

３  加嶋 辰史  10 開政 

４  岡田  実  ３ 無所属 

５  谷口 明子  ６ 公明党 

６  岡田 信俊  29 新生 

７  西尾 彰仁  ７ 新生 

 

○令和５年６月 20日（火）  午前 10時開議  

８  浅野 博文  15 公明党 

９  水口  誠  ５ 公明党 

10  星見 健蔵  18 新生 

11  玉木 裕一  ２ 無所属 

12  秋山 智博  25 未来ネット 

13  長坂 則翁  26 未来ネット 

14  魚﨑  勇  19 新生 

      

○令和５年６月 26日（月）  午前 10時開議  

15  金田 靖典  11 共産党 

16  寺坂 寛夫  30 新生 

17  中山 明保  ８ 新生 

18  太田  緣  22 無所属 

19  坂根 政代  ４ 無所属 

20  石田憲太郎  27 公明党 

      

○令和５年６月 27日（火）  午前 10時開議  

21  砂田 典男  31 新生 

22  加藤 茂樹  16 新生 

23  足立 考史  21 無所属 

24  勝田 鮮二  13 未来ネット 

25  平野真理子  28 公明党 

26  米村 京子  14 未来ネット 

      

○令和５年６月 28日（水）  午前 10時開議 

27  岩永 安子  12 共産党 

28  伊藤 幾子  24 共産党 
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令和５年６月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 
質問日：令和５年６月 19日（月） 

順序 発 言 者 通   告   内   容 

１ 議席番号 32 

上杉栄一 

(新生) 

 
１ 鳥取駅周辺再生に向けた取り組みに関連して ･･･（都市整備部） 

(１) 鳥取駅周辺の現状・課題について市長の見解 

(２) 鳥取駅周辺の再整備について 

(３) 鳥取駅周辺活性化特別部会について 

(４) 官民連携の取り組みについて 

(５) 鳥取駅周辺再整備に向けた市長の決意について 

 

２ 学校部活動の地域移行に関連して ･･･（教育委員会） 
(１) 「鳥取市部活動の地域移行の在り方に関する第一次提言」について 

(２) 学校部活動の位置づけについて 

(３) 学校部活動と地域スポーツ活動の在り方について 

(４) 学校部活動の地域移行のメリット・デメリット 

(５) コーディネーターの資格と見通し 

(６) 指導者の質と量の確保について 

(７) 保護者の金銭的負担について 

 

２ 議席番号１ 

柳 大地 

(無所属) 

 
１ 中学校部活動顧問の自費負担について ･･･（教育委員会） 
現在、中学校部活動に関わる顧問の費用負担については、中体連主催の

大会引率費など、一部の費用のみ行政が負担している。 

しかし、実情は上記以外にも多岐に渡る費用負担が発生し、その多くの

費用を、顧問が自費で対応していると現場から声が上がっている。本質問

では、部活動に関する顧問の費用負担の実情を明らかにするとともに、今

後の対応について問うことを主旨とする。 

 

(１) 部活動に関する費用の規定について 

 (２) 費用負担の現状について 

 (３) 今後の取り組みについて 

 

２ 学校業務改善に向けたＤＸの考え方、活用について 

 ･･･（教育委員会） 

先日公開された「令和４年度学校の働き方に関するデータ」によると、

依然として教員の長時間勤務が常態化している。本質問は学校の業務改善

に向けた本市の学校ＤＸに対する考え方と現状の課題を明らかにするとと

もに、他地域の取り組みを参考にし、業務改善に向けた今後の設計を問う

ことを主旨とする。 

 

(１) 業務改善と学校ＤＸに対する考え方について 

 (２) 学校ＤＸの現状について 

 (３) 欠席連絡ならびに配布物のＩＣＴ活用について 

 (４) 今後の学校ＤＸの設計について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

３ 議席番号 10 

加嶋辰史 

(開政) 

 

 
１ 鳥取市役所から鳥取城跡までの市街地整備と振興計画について 

 ･･･（総務部、企画推進部、経済観光部） 
(１) 商店街について 

① ４年ぶりの花のまつり、が盛況と聞く。市街地の賑わい創出の計画

を、伺う 

② 主な維持費としての電気料金、水道料金の負担は支援可能か、伺う 

③ 2026 年で終了するＴＡＳＰＯに対応した自動販売機の更新を支援

可能か、伺う 

④ 新紙幣導入後の貨幣対応による、自動販売機の更新を支援可能か、

伺う 

(２) 旧市役所本庁舎及び第二庁舎跡地活用について 

① 市街地に予算を投じる意義について、市長はどの様な思いか、所感

を伺う 

② 工事着手までの、暫時利用を求める声について、対応方針を伺う 

 

２ 鳥取市長の政策について 

 ･･･（総務部、企画推進部、市民生活部、都市整備部） 
(１) コロナ禍以後の方針の考え方について 

 ① 新しい執行部となったが、部局編成に込めた思いとはなにか、伺う 

② 鳥取市中心市街地再生本部の鳥取駅周辺活性化特別部会長の決意、

を伺う 

 ③ 鳥取市政顧問会について提言を受けた内容を、伺う 

 ④ 令和４年度は、２度開催した鳥取市政懇話会について、所感を伺う 

 ⑤ 地域づくり懇談会の開催予定と直近３年間の実績について 

(２) 財源の維持と積極的な確保について 

 ① ふるさと納税担当者の増員は可能か、伺う 

 ② 他市との競合の中で、高額返礼品の選択肢を加えてはどうか、伺う 

 

３ 生活基盤の充実について 

 ･･･（市民生活部、経済観光部、都市整備部） 
 (１) ＴＯＳＣの閉店について 

① 継続した物価上昇に悩む市民に対して、市長はどの様な思いで寄り

添い共に歩みたいと考えているのか、伺う 

② 本市単独の移動販売の支援策、及び過疎債の利用の考え方は出来な

いか、伺う 

 (２) 交通政策について 

① 電気自動車充電設備の脱炭素ロードマップ（シナリオ）を作成可能

か、伺う 

② 地域交通共創モデル実証プロジェクトに期待するものは何か、伺う 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

４ 議席番号３ 

岡田 実 

(無所属) 

 
１ 少子化対策について ･･･（企画推進部、こども家庭局、教育委員会） 

(１) 課題と取組について 

(２) 施策の目標達成見込みについて 

(３) 未来に向けて夢と希望が抱ける教育の推進について 

 

２ 緊急時における市民への情報伝達について 

･･･（危機管理部、市民生活部） 

(１) 防災行政無線による情報伝達について 

(２) 地域内情報伝達設備による情報伝達について 

 

５ 議席番号６ 

谷口明子 

(公明党) 

 
１ 自転車の安全利用の促進について ･･･（市民生活部、教育委員会） 

(１) 交通事故の状況について 

(２) 事故防止対策について 

 ① 安全講習について 

 ② ヘルメット着用について 

 

２ 佐治地域の振興について  

･･･（市民生活部、経済観光部、農林水産部、 

都市整備部、教育委員会） 
(１) 脱炭素先行地域の取り組みについて 

① バイオマス熱電併給設備導入の取り組みについて 

② 鳥取環境大学とのかかわりについて 

③ 外部人材流入、関係人口の創出について 

④ 再エネ電力の活用について 

 

３ 市民の健康について ･･･（福祉部） 
(１) 小児医療費無償化について 

(２) 帯状疱疹ワクチン助成について 

 

６ 議席番号 29 

岡田信俊 

(新生) 
 

 
１ ねんりんピック（全国健康福祉祭）について ･･･（福祉部） 

(１) 第 36回全国健康福祉祭とっとり大会について 

 (２) 今後の取り組みについて 

   

２ こども家庭庁について ･･･（健康こども部） 
(１) こども家庭庁の設置について 

 (２) 本市の体制について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

７ 議席番号７ 

西尾彰仁 

(新生) 

 

 
１ 新市域の宝（主要施設）の更なる利活用促進について 

 ･･･（総務部、市民生活部、福祉部、経済観光部、 

農林水産部、教育委員会） 
(１) 佐治町「鳥取市さじアストロパーク」の利活用促進について 

(２) 用瀬町「流しびなの館」の入館者数の増に向けて 

(３) 河原町「河原城」の入館者増に向けて 

(４) 国府町「因幡万葉歴史館」の入館者増に向けて 

(５) 福部町「ほっとスイミングプール」の利用者数増に向けて 

(６) 鹿野町「山紫苑」の利用者数増に向けて 

(７) 気高町「遊漁センター」の利用者数増に向けて 

(８) 青谷町「あおや和紙工房」の利用者数増に向けて 

(９) 新市域公共施設のユニバーサルデザイン化の推進について 

 

２ 新市域が新鳥取市として一体性を確立し、ともに均衡ある発展 

を遂げるために 

･･･（危機管理部、市民生活部） 
(１) 新市域のアフターコロナにおける特色あるまちづくりの推進につい 

 て 

(２) 地域振興会議のあり方について 

(３) 鳥取市新市域振興ビジョンについて 

(４) 持続可能で安全・安心して暮らせる新市域を目指して 
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令和５年６月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 
質問日：令和５年６月 20日（火） 

順序 発 言 者 通   告   内   容 

８ 議席番号 15 

浅野博文 

（公明党） 

 
１ 社会的孤独・孤立対策について 

 ･･･（人権政策局、福祉部、都市整備部） 

(１) 「孤独・孤立対策官民連携プラットフォーム」について 

(２) 社会的孤立防止サポーターについて 

(３) 地域食堂について 

(４) 高齢者に対する取り組みについて 
 

９ 議席番号５ 

水口 誠 

(公明党) 

 
１ 鳥取市の美化対策について  

･･･（市民生活部、環境局、都市整備部） 

(１) ポイ捨てゴミについて 

 ① ポイ捨ての原因について 

 ② ポイ捨てさせない為の対策について 

 ③ 実態調査について 

(２) 一斉清掃の取組について 

(３) 今後の取組について 

 

２ 不登校対策について ･･･（教育委員会） 
(１) 不登校児童、生徒への対応について 

① タブレットの持ち帰りについて 

② ｅラーニング教材について 

(２) 不登校児童、生徒、保護者への支援の強化について 

① 相談体制について 

② ＣＯＣＯＬＯプランについて 

 

10 議席番号 18 

星見健蔵 

(新生) 
  

 
１ 森林整備について ･･･（農林水産部） 

(１) 森林整備の実態と森林環境譲与税の活用状況は 

 (２) 伐採後の再造林の実態、林業従事者の確保について 

 (３) 各自治体への配分について 

(４) 花粉症について 

 

２ 重症熱性血小板減少症候群（ＳＦＴＳ）感染症について  

･･･（健康こども部、農林水産部） 

(１) 感染状況について 

 (２) 対策について 

 (３) 取り組み状況と対策について 

(４) 捕獲状況と被害状況について 

 

３ 農業分野における脱炭素への取組みについて ･･･（農林水産部） 
 (１) 本市の取組方針について 

 (２) 取組み方と利益について 

 (３) 影響について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

11 議席番号２ 

玉木裕一 

(無所属) 

 

 
１ こどもまんなか政策について ･･･（こども家庭局） 

(１) こども家庭局設置について 

(２) 保育士確保と処遇改善について 

(３) プロフェッショナル人材（キーパーソン）の専属配置について 

 

２ 中長期的な経済観光政策について 

 ･･･（市民生活部、経済観光部、都市整備部） 
(１) 鳥取市の稼ぐ力について 

(２) 2025大阪・関西万博開催と 2030大阪ＩＲ開業について 

(３) 民泊について 

 

３ 「ＳＱのあるまち」鳥取市シティセールス戦略について 

 ･･･（企画推進部） 
(１) 市民サービス満足度の目標設定変更について 

(２) だれもが「いいよね、鳥取市」と感じられる市政運営について 

 

12 議席番号 25 

秋山智博 

(未来ネット) 

 
１ 孤独・孤立対策について ･･･（人権政策局、福祉部） 

(１) 取り組みの現状について 

(２) 今後について 

 

13 議席番号 26 

長坂則翁 

(未来ネット)  

 
１ 交通安全対策関連について  

･･･（総務部、市民生活部、都市整備部） 
(１) 本市の交通安全対策に対する現状認識について 

 (２) 交通安全対策に対する各地区要望の改善状況の進捗について 

 (３) 第 11次鳥取市交通安全計画について 

 (４) 本市職員の公用車による交通事故の現状と事故原因の分析並びに今 

後の対策について 

 (５) 道路標示摩耗の現状と今後の対策について 

 (６) 自転車利用者へのヘルメット購入助成の考え方について 

 

14 議席番号 19 

魚﨑 勇 

(新生) 
 

 
１ 鳥取市の働き方改革の状況について ･･･（総務部、経済観光部）                  

(１) 鳥取市の取り組みの状況について 

 ① 働き方改革の進展状況について 

 ② 取り組み事業者の状況、支援について 

 ③ 今後の対応について 

 

２ 高齢者の買い物支援について ･･･（企画推進部、市民生活部） 

(１) 高齢者の買い物の状況について 

 ① 高齢者の買い物の現状と課題について 

 ② 移動販売車の活用について 

 ③ 今後の対策について 

 

３ 障がい者の雇用支援について ･･･（総務部、福祉部、経済観光部） 
(１) 障がい者の雇用状況について 

 ① 雇用の現状と課題について 

 ② 今後の対応について 
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令和５年６月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 
質問日：令和５年６月 26日（月） 

順序 発 言 者 通   告   内   容 

15 議席番号 11 

金田靖典 

(共産党) 
 

 
１ 介護保険事業について ･･･（福祉部） 

(１) 介護サービスの利用状況について 

 (２) 介護サービスの利用料について 

  (３) 介護報酬について 

 (４) 介護保険料について 

 

16 議席番号 30 

寺坂寛夫 

(新生) 
 

 
１ 危機管理体制の構築と防災対策について 

･･･（危機管理部、農林水産部、都市整備部） 
(１) 防災重点ため池整備事業の取り組みについて 

 (２) ため池監視システム導入推進事業の取り組みについて 

 (３) 河川水門管理への体制について 

(４) 鳥取市地域防災計画について 

 (５) 防災関係課の連携推進について 

 

２ 地区公民館と地区体育館の管理運営について 

･･･（市民生活部、教育委員会） 
(１) 地区公民館と地区体育館の管理について 

 (２) 双方の施設管理の課題について 

 (３) 公民館の現在までの利用上の問題点について 

(４) 公民館の活用に向けた検討状況について 

 (５) 管理運営の関係各課の統一した管理の考え方について 

 (６) 今後の公民館施設の在り方について 

 

３ 脱炭素先行地域（若葉台エリア）の取り組みについて 

 ･･･（総務部、経済観光部） 
(１) 脱炭素先行地域（若葉台エリア）の取り組みへの考え方について 

 (２) 若葉台地区における土地開発公社所有地の現状と今後について 

 (３) エリア内の太陽光発電整備の取り組み内容について 

 (４) エリア内外での市有土地における整備について 

 (５) 整備後の目指すべきまちづくりについて 

 

17 議席番号８ 

中山明保 

(新生) 
 

 
１ 農業振興と耕作放棄地について ･･･（農林水産部、農業委員会） 

(１) 現状と課題について 

(２) 今後の農業政策について 

 

２ 通学路の安全確保について ･･･（都市整備部、教育委員会） 

(１) 通学路の危険箇所状況について 

(２) 今後の対策について 

 

３ 選挙の投票率向上について ･･･（選挙管理委員会） 
(１) 現状と課題について 

 (２) 投票率向上の具体策について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

18 議席番号 22 

太田 緣 

(無所属) 
 

 
１ 安心安全なまちづくりについて 

 ･･･（危機管理部、市民生活部、都市整備部、教育委員会） 
(１) 学校及び教育施設における防災及び防犯対策について 

(２) 鳥取市からの市民並びに教育施設への情報提供について 

 (３) 防災及び防犯のために必要な情報の把握と伝達について 

 

２ 地域の歴史遺産を活かしたまちづくりについて 

 ･･･（総務部、企画推進部、経済観光部、農林水産部、 

都市整備部、教育委員会） 

(１) 姉妹都市交流と地域の歴史の発掘について 

(２) 大工町通りの歴史と歴史の活用について 

(３) 鳥取市民会館の建設の経緯と歴史について 

 

３ 鳥取の地域資源を活かした歩くまちづくりと市民の健康につ 

いて 

 ･･･（企画推進部、福祉部、健康こども部、経済観光部、 

農林水産部、都市整備部、教育委員会） 
(１) 市民の健康増進について 

 (２) ウオーカブルで楽しいまちづくりについて 

 (３) ジオパークの活用とトレイル整備について 
 

19 議席番号４ 

坂根政代 

(無所属) 
 

 
１ 放課後児童健全育成事業（放課後児童クラブ）の充実にむけて 

 ･･･（教育委員会） 
(１) 放課後児童クラブの現場で生じている課題について 

 (２) これまでの課題に対して、どう取り組んできたか 

 (３) 今後の対策 

① 減免措置の創設について 

  ② 環境整備について 

  ③ 支援員の待遇改善・確保について 

  ④ 子どもの豊かな放課後の育ちの支援ならびに子育て支援について 
 

２ 子育て支援の充実のために ･･･（健康こども部） 

 (１) 市政に、子ども・若者の声を反映させることについて 

 (２) 子どもの育ちならびに子育て支援の充実のための全体的な見直しに

ついて 
 

20 議席番号 27 

石田憲太郎 

(公明党) 
 

 
１ 使いたい地域公共交通について ･･･（都市整備部） 

(１) 100円循環バス「くる梨」について 

(２) 路線バスの運行について 

(３) 「エリア一括協定運行事業」について 

 

２ デジタル化の推進と活用について 

 ･･･（企画推進部、市民生活部、経済観光部） 
 (１) スマホ教室の推進について 

 (２) 電子申請の利用拡大について 

 (３) 鳥取市公式ＬＩＮＥの登録推進について 

 (４) 「リモート窓口」について 

(５) デジタル地域通貨について 

(６) デジタルを活用した地域コミュニティについて 
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令和５年６月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 
質問日：令和５年６月 27日（火） 

順序 発 言 者 通   告   内   容 

21 議席番号 31 

砂田典男 

(新生) 

 

 
１ ＤＸの推進状況について ･･･（企画推進部） 

(１) 本市の進捗状況について 

(２) 現状の問題点について 

(３) 今後の進め方について 

 

２ 指定管理者との連携について ･･･（総務部、農林水産部） 

(１) 本市と指定管理先の役割分担について 

(２) 今後の改善策について 

 

22 議席番号 16 

加藤茂樹 

(新生) 

 

 
１ 小・中・義務教育学校の校則に関連して ･･･（教育委員会） 

(１) 現状について 

(２) 取り組みについて 

(３) 今後について 

 

２ 鹿野町（城下町地区）における市道の維持管理に関連して 
 ･･･（都市整備部） 

(１) 現状について 

(２) 取り組みについて 

(３) 今後について 
 

３ 保育園・幼稚園・学校施設の水害対策に関連して 
 ･･･（こども家庭局、教育委員会） 

(１) 現状について 

(２) 取り組みについて 

(３) 今後について 
 

４ 防災行政無線に関連して ･･･（危機管理部） 
(１) 現状について 

(２) 取り組み・考え方について 

(３) 今後について 
 

５ 子どもの交通ルールに関連して ･･･（教育委員会） 
(１) 現状について 

(２) 取り組み・考え方について 

(３) 今後について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

23 議席番号 21 

足立考史 

(無所属)  

 
１ ＬＧＢＴ理解増進法について  

･･･（総務部、人権政策局、教育委員会） 
(１) 認識と取組みについて 

 (２) 公的募集用紙の性別欄について 

(３) ジェンダーレス制服について 

(４) 本市職員の被服について 

 (５) パートナーシップ制度導入について 

 

２ 脱炭素先行地域の取組みについて ･･･（経済観光部） 
(１) 取り組む意義について 

 (２) 共同提案について 

(３) 佐治町エリアについて 

 ① スマートエネルギータウン構想推進事業について 

 ② 先行地域とした理由について 

(４) 若葉台エリアについて 

 ① ＺＥＢ・ＶＰＰについて 

 ② 地区説明会について 

(５) 今後の方針について 

(６) 太陽光パネル再利用について 

(７) 本市の再エネポテンシャルについて 

(８) 合意形成について 

 

24 議席番号 13 

勝田鮮二 

(未来ネット) 
 

 
１ 子育て環境の充実に関連して ･･･（こども家庭局、教育委員会） 

(１) 切れ目のない支援について 

① 現状及び評価について 

② 課題について 

(２) 多子世帯への支援について 

① 現状及び評価について 

② 課題について 

 

２ 公園整備に関連して ･･･（都市整備部） 

(１) 現状及び評価について 

(２) トイレの整備について 

(３) 課題について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

25 議席番号 28 

平野真理子 

(公明党) 

 

 
１ 誰もが活躍できる社会の構築について 

 ･･･（総務部、人権政策局、教育委員会） 
(１) 男女共同参画の推進について 

 ① 管理職における女性の登用について 

 ② 男性の育休取得率の向上について 

(２) ＬＧＢＴについて 

 

２ がん対策について ･･･（健康こども部、教育委員会） 
(１) 予防について 

(２) 学校でのがん教育について 

(３) ＨＰＶワクチンの男性への接種について 

 ① 接種費用の助成について 

 

３ 少子化対策について ･･･（健康こども部、教育委員会） 
(１) プレコンセプションケアについて 

 

26 議席番号 14 

米村京子 

(未来ネット) 

 
 

 
１ 文化施設の在り方について ･･･（企画推進部、教育委員会） 

(１) 現在の動きについて 

  ① 検討経過について 

 (２) 基本方針について 

  ① 概要について 

 (３) 今後の方向性について 

  ① 市民政策コメント実施以降の進め方について 

  ② 市民の関心について 

 

２ 放課後児童クラブについて ･･･（教育委員会） 
(１) 安全・安心の見える化について 

  ① 現在の放課後児童クラブの現状について 

 (２) 今後の対策について 
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令和５年６月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 
質問日：令和５年６月 28日（水） 

順序 発 言 者 通   告   内   容 

27 議席番号 12 

岩永安子 

(共産党) 
 

 
１ 健康保険証とマイナンバーカードの一体化について 

 ･･･（企画推進部、市民生活部、福祉部） 
(１) 健康保険証を廃止することについて 

 

２ 補聴器購入助成について ･･･（福祉部） 

(１) 高齢者の「聞こえの支援」について 

(２) 補聴器購入助成について 

 

28 議席番号 24 

伊藤幾子 

(共産党) 
 

 
１ 物価高騰から市民生活を守る施策について 

 ･･･（企画推進部、福祉部、経済観光部、都市整備部）                  
(１) 電気料金の値上げについて 

(２) 市営住宅について 

(３) 料飲店への支援について 

(４) 住宅セーフティネット制度の拡充について 

(５) 子どもの医療費完全無償化について 

 

２ 「安保三文書」に関連して ･･･（危機管理部） 

(１) 自衛官募集事務について 

(２) ジェット機の低空飛行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


